



SPD Fraktion · Bezirksausschuss 15 Trudering - Riem · Messestadt
BA-Geschäftsstelle · Friedenstr. 40 · 81660 München
ba15fraktion@spd-trudering-riem.de

München, den 05.11.2022

Basketballspielen

Antrag:

Der Bezirksausschuss 15 bittet die Landeshauptstadt München, hinter dem Streetballkorb am neu geschaffenen Streetballplatz für Jugendliche in der Messestadt ein Fangnetz oder einen Fangzaun zu errichten, damit die Bälle nicht in den dahinterliegenden Schotter fliegen.

Begründung:

Der neue Streetballplatz in der Messestadt wird rege genutzt. Leider fliegen oft Bälle am Korb/Brett vorbei und landen in Dreck, Schotter oder Matsch. Dreck und Kiesel werden dann mit den Schuhen auf den Platz zurücktransportiert, was das Spielen erschwert und die Verletzungsgefahr erhöht. Ein Netz oder Fangzaun könnte leicht Abhilfe schaffen.

Eva Blomberg

Fraktionssprecherin
Stellv. Sprecherin UA Schule, Soziales
und Kultur, Kinderbeauftragte

Susan Beer

Stellv. BA-Vorsitzende
BA-Vorstand

Kathrin Aftahy

Sprecherin UA Budget und Allgemeines
Kulturbeauftragte

Dr. Gerhard Fuchs

Stellv. Fraktionssprecher
Sprecher UA Stadtteilentwicklung
Denkmalschutzbeauftragter

Maren Salzmänn-Brünjes

Stellv. Fraktionssprecherin
Beisitzerin BA-Vorstand

Michael Welzel

Stellv. Sprecher UA Umwelt, Energie
und Klimaschutz, Mieterbeirat